

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑯

お正月あそび-はねつき-



園庭ではカンカンと気持ちいい音。
新年が明けて園庭には羽子板と羽が出てきました。
打ち方を知ると友だち同士で誘い合って、打ち合っています。
続けるのは難しいけれど、羽子板で打つことが出来ると嬉しそうにしています。
年長さんは2~3回打ち合えるようになってきました！

鏡開き-おかきを食べました-



各部屋の神棚に飾っていた鏡餅を割って、油で揚げておかきを作りました。残念ながら幼児クラスの鏡餅はほとんどカビだらけになってしまったので、今回は乳児クラスだけ。園庭のゆずを使ったゆず塩をかけて、シンプルな味付けにしました。

割ったもちを見せると「おもちや！」と嬉しそうな子どもたち。油の中に入れるとパチパチと音をたてるので「わー！」と思わず歓声をあげていました。おかきが揚がると思わず拍手もあがり、「食べたい！」「おかわり！」「あと1個だけ！」の大合唱。何度も何度もおかわりし、大満足の子どもたちでした。
幼児クラスも、買ってきていた切り餅を干しているので今度、おかきにして食べる予定です。

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子③

